



**3** Je lis le texte une première fois.  
Je le relis en ne lisant que les mots en gras.

- Il était une fois un très riche marchand qui avait six enfants : trois garçons et trois filles. Ses filles étaient très belles, surtout la plus petite, qu'on appelait « la Belle enfant ».
- Un jour, le marchand perdit brusquement tout son argent. Il ne lui resta qu'une petite maison de campagne, bien loin de la ville. En pleurant, il dit à ses enfants qu'ils iraient habiter dans cette maison et devraient y travailler comme des paysans pour gagner leur vie. Arrivés à leur maison de campagne, le marchand et ses trois fils commencèrent à labourer la terre. La Belle se levait à quatre heures du matin, se dépêchait de nettoyer la maison et de préparer à manger pour la famille. Ses deux sœurs, au contraire, s'ennuyaient ferme. Au bout d'un an de cette vie de solitude, le marchand reçut une lettre. Elle lui annonçait qu'un bateau sur lequel ils avaient des marchandises venait d'arriver. Le marchand partit aussitôt.

*Extrait de La Belle et la Bête, coll. Classiques & Cie École, éd. Hatier.*

